

1.600 kits de alimentos entregará la ruta social en Antofagasta

El programa inició hace 2 semanas y en promedio se ha entregado 20 raciones de alimentos diarios.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Durante 80 días la Ruta Social de Carabineros estará recorriendo las calles de Antofagasta en la que se entregarán 1.600 kits de alimentos a personas en situación de calle.

La iniciativa se hace en conjunto con conjunto entre el Ministerio de Desarrollo Social y Familia (Mideso) y Junaeb, cuyo objetivo es ir en ayuda de las personas más vulnerables durante el periodo invernal.

“Estamos muy felices junto a Junaeb y Mideso en la entrega de estos kits para las personas en situación de calle, que son vecinos de Antofagasta y junto a las tres comisarías, la Segunda, Tercera y Quinta que apoyan esta hermosa iniciativa”, expresó el capitán Sebastian Azolas, subcomisario de los servicios de la Segunda Comisaría de Carabineros.

Los alimentos serán distribuidos por el personal policial, además de dar

acompañamiento a los usuarios.

Cabe señalar que la iniciativa comenzó hace dos semanas y ya se han entregado 140 kits de alimentos, distribuyendo en promedio 20 raciones de alimentos al día. Los kits fueron entregados a Carabineros por Junaeb y Mideso.

“Es fundamental que Carabineros pueda llegar a los territorios más difíciles, más complejos y también son nuestros ojos en la calle. No es sólo una alimentación balanceada, que se agradece perfectamente porque las personas en situación de calle lo pasan súper mal durante el invierno, sino también es la posibilidad de identificar a familias o a personas que están en una situación más compleja que puedan ser derivadas a los albergues”, dijo Carla Labra, coordinadora del Área Social de la Seremi de Desarrollo Social y Familia.

Por último, la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio, manifestó que “tenemos una muy buena evaluación de cómo ha



LOS KITS DE ALIMENTOS SERÁN ENTREGADOS POR CARABINEROS DURANTE 80 DÍAS.

funcionado, hemos entregado distintos tipos de alimentos y entre esos un plato de comida que va variando durante las semanas para cumplir con las necesidades nutricionales que también tienen las personas que hoy lo necesitan”. ☺

140

kits de alimentos entregó en Antofagasta la Ruta Social de Carabineros con apoyo de Junaeb y Mideso.

80

días estará recorriendo el programa las calles de la ciudad para entregar la ayuda a los que la necesitan.